

HABRÁ 15 SELECCIONADOS

Abren convocatoria para laboratorios de industria química

El Programa de Calidad para la Cadena de Químicos, capítulo Colombia, anunció una convocatoria en la que pueden participar laboratorios nacionales de ese sector, con el fin de fortalecer la calidad en algunos temas puntuales y poder así elevar el cumplimiento de estándares internacionales. Serán 15 seleccionados.



Laboratorio químico.

COMIENZA MAÑANA EN BOGOTÁ

En Congreso internacional de GLP analizarán el futuro del combustible

Con el objetivo de analizar al GLP como un combustible del futuro y una respuesta a los retos de la sociedad moderna en términos de fuentes de energía versátiles y amigables con el medio ambiente, la Asociación Colombiana del GLP (Gasnova) con el apoyo de la Asociación Mundial del GLP y la Asociación Iberoamericana del GLP realizará el

segundo Congreso Internacional del GLP- Exceptional Energy, que tendrá lugar en el Club El Nogal de Bogotá los días 20 y 21 de agosto. Esta es la principal vitrina de la industria del GLP en el país y tiene una agenda académica con más de 40 conferencistas y panelistas nacionales e internacionales y más de 10 sesiones y conferencias magistrales.



Trabajadores revisan cilindros de GLP.

El presidente Duque escribió una columna para el diario español 'El País' en la que dice que hay interés "político" en dividir a Colombia.

"Colombia espera que la JEP detenga la burla a víctimas"

Por Tomás Betín del Río

El presidente Iván Duque escribió una columna para el prestigioso diario español 'El País', en la que insta a la JEP a "detener la burla" de Jesús Santrich, Iván Márquez y El Paisa "a las víctimas y a la justicia".

"Comandantes como Iván Márquez y alias El Paisa hoy están en una especie de limbo donde no se sabe si son o no parte del proceso. Incluso algunos como Jesús Santrich, con investigaciones avanzadas y pruebas contundentes sobre sus vínculos con el narcotráfico. Lo mínimo que el pueblo colombiano espera es que las autoridades de la Justicia Transicional detengan esta burla permanente a las víctimas y a la justicia", advirtió el jefe de Estado en la nota de opinión publicada este domingo.

Criticó además el mandatario a sectores políticos que por razones electorales mantienen una "división mentirosa entre los enemigos y amigos de la paz".

"Sería ingenuo negar que algunos sectores políticos en Colombia quieren perpetuar por razones electorales la división mentirosa entre los enemigos y amigos de la paz. Han querido ahondar esa brecha señalando a nuestro Gobierno de falta de compromiso. Nosotros lo que tratamos de hacer es una política de paz, no hacer política con la paz para ganar la próxima elección", aseveró.

No obstante, afirmó que



El presidente Iván Duque saluda a un grupo de niños en Medellín.

el 76% de los excombatientes "manifiesta sentirse optimista y motivado frente a su futuro".

El mandatario colombiano reportó avances en la implementación del proceso de paz con las desmovilizadas Farc: "Hoy contamos con 29 (proyectos productivos) que vinculan a 1.934 excombatientes con un valor superior a los 6,5 millones de dólares. No recibimos ningún proyecto productivo individual y hemos aprobado en este año 360 proyectos individuales por valor de un millón de dólares".

Indicó así mismo que el Plan de Acción Oportuna, PAO, permitió reducir en un 35% las muertes de líderes sociales en el país. Asegura que el Gobierno

está comprometido con la reincorporación de los exguerrilleros: "Me comprometí con la reincorporación de los excombatientes, así como con su protección y con la generación de oportunidades productivas para ellos. (...) Con respecto a lo que recibimos, durante el primer año de nuestro Gobierno, hemos honrado nuestra palabra y respondido con

"Tratamos de hacer una política de paz y no política con la paz".

IVÁN DUQUE
Presidente de Colombia

resultados tangibles".

Cabe recordar que recientemente el presidente Duque anunció que en la próxima Asamblea General de la ONU, que se realizará en septiembre próximo, denunciará a la dictadura de Venezuela por el "patrocinio, auspicio y protección" de grupos terroristas, porque esa "convivencia" afecta a otros Estados.

El jefe de Estado afirmó que en Venezuela hay convivencia de la dictadura con grupos armados terroristas que afectan a Colombia y que el régimen de Nicolás Maduro está protegiendo a los cabecillas de algunas de estas estructuras criminales, incluido alias 'Jesús Santrich', y a jefes del Eln.

"Fue error lo del premio con nombre de la primera dama"

Tras polémica en redes sociales Gobierno aclaró.

Atribuye confusión a asesores de la Consejería para la Juventud.

BOGOTÁ. Luego de que se llenaran las redes de comentarios, negativos y positivos, sobre el que se creía se llamaba Premio Nacional al Talento Joven María Juliana Ruiz, la Consejería Presidencial para la Juventud, Colombia Joven, aseguró ayer en un comunicado que el hecho de que se informara que el galardón llevaba el nombre de la primera dama de la Nación, obedeció a "un error involuntario".

Se lee en el boletín que la distinción en cuestión "no lleva el nombre de la Primera Dama de la Nación, María Juliana Ruiz, como se informó equivocadamente en un principio, debido a un error involuntario del equipo de asesores de esta Consejería".

El pasado viernes 16 de agosto la Consejería publicó un comunicado titulado "El Gobierno nacional anuncia el lanzamiento del Premio Nacional al Talento Joven María Juliana Ruiz", lo que podría implicar que hubo un cambio tras la po-

lémica en redes sociales.

Al lanzamiento del premio que se realizó el pasado viernes en Bogotá por la primera dama, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Juventud, fueron invitados el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y el Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación, Colciencias, "entidades que se sumaron a este evento en calidad de invitados, pero no como gestores del premio" aclara Colombia Joven.

Con el galardón, agrega la información, se busca reconocer a 35 jóvenes de todos los departamentos del país y a un delegado adicional de Bogotá, Barranquilla y Medellín, por su liderazgo en iniciativas de alto impacto en sus territorios, llevándolos a participar en la próxima Cumbre Mundial de Jóvenes One Young World, que se realizará en Londres, en octubre.

Un total de 21 empresas del sector privado patrocinarán a los galardonados y cubrirán todos sus gastos de participación. "Cabe indicar que la primera dama y la Consejería Presidencial para la Juventud vitorearon al sector privado a apoyar esta iniciativa", concluye el documento. **TBDR**



La primera dama, María Juliana Ruiz.

LA PONENCIA NEGATIVA A CADENA PERPETUA PARA VIOLADORES



Plenaria de la Cámara.

que desde este martes empezaría debatir la reforma, que deberá pasar cuatro debates en la primera vuelta y otros cuatro en la segunda para poder convertirse en ley.

Sobre la medida, que ha intentado sin éxito durante 11 oportunidades desde 2007 pasar del Congreso a la sanción presidencial, Navas y Calarcá aseguran que es innecesaria, ya que las penas actuales, dicen, bastan, pero la justicia es ineficaz para aplicarlas y para llevar ante los estrados a los responsables. **TB**

BOGOTÁ. Los parlamentarios Germán Navas Talero, del Polo Democrático y Marcos Calarcá, de la Farc, presentaron ponencia negativa al proyecto de acto legislativo de las bancadas oficialistas, independientes y del Gobierno que establece la pena de cadena perpetua para los asesinos y violadores de niños en Colombia.

La ponencia negativa fue radicada ante la Comisión I de la Cámara, que conoce de asuntos constitucionales y

Armada rescata a Manuel Elkin Patarroyo tras quedar a la deriva en el río Amazonas

Se había quedado a la deriva con otros tres investigadores.

BOGOTÁ. La Armada Nacional rescató al reconocido científico Manuel Elkin Patarroyo, quien había quedado a la deriva en el selvático río Amazonas junto con su equipo de investigadores.

Las Unidades de Reacción Rápida de Guardacostas lograron rescatar a los cuatro científicos, quienes se encontraban en actividades de investigación en el cuerpo de agua.



Manuel E. Patarroyo

"La motonave, en la que se transportaba el doctor Manuel Elkin Patarroyo, el profesor Hernán Roldán, de la universidad Nacional; una colaboradora y el piloto de la embarcación, habría quedado a la deriva, luego de que al parecer se presentaron fallas técnicas del motor, a la altura de Puerto Nariño, Amazonas", indicó la Armada en un comunicado.

Ante la situación de emergencia, los tripulantes establecieron comunicación con el Comando de Guardacostas del

Amazonas, que de inmediato activó una operación de búsqueda y rescate, el cual permitió la ubicación de la motonave y sus ocupantes.

Patarroyo y su equipo fueron auxiliados y conducidos, sanos y a salvo, hasta el muelle Victoria Regia, de Leticia.

Finalmente, el personal de Guardacostas del Amazonas realizó una evaluación médica a Patarroyo y a sus acompañantes, en quienes descartó afectaciones de salud de la tripulación de la embarcación. **TBD**